

CASA 4 DORMITORIOS 3 BAÑOS EN ALHAURÍN EL GRANDE

Alhaurín el Grande

REF# R5192020 – 695.000€

4 Beds	3 Baths	271 m ² Built	5239 m ² Terreno	70 m ² Terrace
-----------	------------	-----------------------------	--------------------------------	------------------------------

Una villa tradicional andaluza con impresionantes vistas al campo, al parque nacional y a la montaña. Le presentamos la oportunidad de adquirir una villa familiar de 4 dormitorios, bien construida, de amplios espacios y con un diseño cuidado, ubicada a poca distancia de Alhaurín el Grande, Coín y Alhaurín de la Torre. Con una gran variedad de características y añadidos de gran calidad, esta propiedad es imprescindible y merece la pena visitarla. La propiedad se encuentra junto a un camino privado y asfaltado, compartido con solo unos pocos vecinos. Le garantizamos paz y tranquilidad, además de la tan ansiada sensación de seguridad y privacidad. Las vistas desde todos los rincones de la propiedad son impresionantes y ofrecen el escenario perfecto a cualquier hora del día. La villa consta de cuatro dormitorios y tres baños, con amplio espacio de almacenamiento y detalles y detalles tradicionales en toda la propiedad. Al entrar a la propiedad, un amplio recibidor conduce directamente al salón-comedor familiar de planta abierta, con increíbles techos abovedados y amplias ventanas de doble marco. En esta planta encontrará dos amplios dormitorios, un baño familiar y una cocina totalmente equipada. La amplia escalera baja a un amplio rellano diáfano con trastero bajo la planta baja, que da acceso a los dos dormitorios de la planta baja. El dormitorio principal, de generosas dimensiones, con baño en suite y vestidor independiente, podría convertirse en un apartamento o en un quinto dormitorio adicional. El segundo dormitorio de

invitados, también impresionantemente amplio, cuenta con baño en suite y, a su vez, podría convertirse en una suite independiente. Ambas habitaciones comparten vistas a la piscina, el jardín, el olivar, las montañas y el campo. Con acceso al jardín y a la piscina privada, encontrará varias terrazas para sentarse, tomar el sol, comer y una amplia terraza y senderos. Además, dispone de una cocina exterior con barbacoa y un lavadero con terraza cubierta con vistas a la piscina. Las zonas ajardinadas, cuidadosamente diseñadas y cuidadas, se adaptan a todo tipo de usos y cuentan con una variada variedad de plantas y palmeras, lo que facilita su mantenimiento y cuenta con riego automático. La propiedad se beneficia del acceso al agua municipal, una característica valiosa y poco común en esta zona. La propiedad cuenta con aire acondicionado y una chimenea de leña. El pintoresco olivar está bien cuidado y ofrece el complemento perfecto para lo que podría ser la casa familiar perfecta. Se accede a la propiedad a través de puertas eléctricas que conducen a un amplio camino de entrada con capacidad para ocho o más vehículos. La posibilidad de mejorar o adaptar la propiedad resultará atractiva para todo tipo de compradores que busquen una casa familiar grande, bien ubicada, privada y visualmente impactante. Se recomienda visitarla para apreciar plenamente la calidad y la oportunidad que ofrece esta propiedad.





